



In diesem schönen Freizeitzentrum hätten wir sehr gerne die Werkstatt der Hoffnung verbracht, aber nun mussten wir unseren Vertrag mit dem Haus stornieren.

Aber stellt euch vor: **Das Freizeithaus hat uns sämtliche Stornierungskosten erspart**, weil wir Stammgäste und CVJM-Geschwister sind.

Zugleich wissen wir, dass all unsere christlichen Gästehäuser (wie andere auch) sehr große Schwierigkeiten haben, durch diese Zeit zu kommen.

Daher: Vielleicht können wir alle zusammen eine coole Spendenaktion fürs Freizeitzentrum hinbekommen:

- **Eventuell ist es Dir möglich, einen Teil des Geldes, das Du eh für die Werkstatt eingeplant hattest, zu spenden?**
- **„Haste mal ne Mark?“ – Vielleicht kannst Du Leuten die Situation nahebringen und sicher sind einige bereit, einfach ne kleine Unterstützung zu geben. Gerade so an Weihnachten ...**
- **Vermutlich hast Du noch viel kreativere Ideen ...**



Vielleicht entstehen richtig **spannende Begegnungen und Geschichten** aus dieser kleinen Spendenaktion. Gerne posten wir sie auf der Website. Schickt uns gerne Eure Erlebnisberichte zu.

Lasst uns also die Zeit um Weihnachten und auch die Werkstatt-Zeit nutzen, um die Geschwisterschaft unsererseits deutlich zu machen – mit Kreativität für Spenden und auch mit Gebet.

Bitte **überweist dann bis zum 07.01.** das Ergebnis Eurer Spendenerlebnisse auf das **Konto der Arbeitsgemeinschaft der CVJM e.V.**
Evangelische Bank eG
IBAN: DE57 5206 0410 0000 0012 10

So können wir unseren Würzburger CVJM-Geschwistern, denen das Freizeitzentrum gehört, eine **große Neujahrsfreude** machen.

Cool, so etwas gemeinsam rocken zu können!

Vielen Dank schon im Voraus und sehr herzliche Grüße,
Birgit Pieper (von der AG)

#gemeinsameineriesenüberraschungstarten

<https://www.cvjm-wuerzburg.de/website/de/v/wuerzburg/freizeitzentrum>